

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

aufgrund der Ausbreitung des Coronavirus ist derzeit unser wichtigstes Anliegen Sie, ebenso wie unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, aktiv vor einer Ansteckung zu schützen.

Wir möchten Sie deshalb auf die folgenden Maßnahmen in unserer Klinik hinweisen:

- **Gründliche Händehygiene steht bei uns an 1. Stelle!**
Waschen Sie sich Ihre Hände regelmäßig und sehr sorgfältig mit Seife, z. B. in den allgemein zugänglichen Besucher-WCs. Zusätzlich haben Sie die Möglichkeit, sich Ihre Hände auch mit dem bereitgestellten Desinfektionsmittelspendern in den öffentlichen Bereichen regelmäßig zu desinfizieren.
- **Halten Sie Ihre Hände vom Gesicht fern!**
Vermeiden Sie es, Mund, Nase oder Augen mit den Händen zu berühren, weil auf diesem Wege Viren von den Händen über die Schleimhäute in den Körper gelangen können.
- **Halten Sie beim Husten und Niesen immer Abstand zu anderen Personen!**
Husten oder niesen Sie in ein Einmaltaschentuch oder in Ihre Armbeuge, auf keinen Fall in die Hand. Das Taschentuch entsorgen Sie bitte - nach einmaliger Nutzung - in den Abfall.
- **Abstand halten und Händeschütteln vermeiden!**
Verzichten Sie in dieser Zeit insbesondere auf direkten Körperkontakt zu anderen Personen durch Händeschütteln, Umarmungen usw.
- **Auf erste Krankheitsanzeichen achten!**
Bitte wenden Sie sich direkt an das Pflegepersonal, sobald Sie Anzeichen von Erkältungssymptomen, einer Atemwegserkrankung, Fieber oder Husten bemerken und bleiben Sie bitte auf Ihrem Zimmer.

Besuchsverbot

Besucher und Angehörige haben bis auf Weiteres keinen Zutritt zu unserer Klinik.

Sie helfen damit das Ansteckungsrisiko einzudämmen.

Wir haben ein qualifiziertes Klinikhygiene-Management in der Klinik Eichholz. Daher können wir Sie beruhigen, dass Sie bei uns im Haus auch in Hygienefragen gut betreut sind. Die Klinikleitung steht zudem im engen Kontakt zum Gesundheitsamt des Kreises Soest, um sich über die aktuelle Entwicklung auf die Ausbreitung des COVID-19 (Corona-Virus) zu informieren und mögliche Auswirkungen zu analysieren.

Wir wünschen Ihnen weiterhin einen erholsamen Aufenthalt in unserer Klinik Eichholz, damit wir Sie am Ende der Rehabilitation gesund nach Hause entlassen können!

Ihre Klinikleitung